

*El Tribunal Superior desestima el recurso presentado por CiU sobre el Pla de Les Hortes*

## La palada de arena

JORDI ABAYÀ

Si la semana pasada el Tribunal Superior de Justicia de Catalunya daba una alegría al gobierno municipal en el caso de su resolución sobre Els Maiols-Can Planas, esta semana le ha dado un varapalo en el Pla de Les Hortes. Tratándose de temas urbanísticos: una de cal y otra de arena. La sección tercera del TSJC decidió, el pasado día 10, desestimar el recurso contencioso administrativo presentado por el grupo municipal de CiU en el 2004, contra una decisión del gobierno de La Roca en la tramitación del Pla de Les Hortes. La sentencia considera inadmisibles los argumentos que sustentaban la petición de CiU de anular el proceso en base a la participación en las votaciones del regidor **Miquel Estapé**, teniendo en cuenta que su padre era propietario del 3'61% de los terrenos. Concretamente se ca-



Xavier Solanas

*Las obras de urbanización de Les Hortes están muy avanzadas*

lifican de "genéricas", "imprecisas" y "poco convincentes" y que "no se explican ni se justifican" las acusaciones de "trato de favor" que acompañaban a la participación de Estapé en la votación. El Tribunal Superior de Justicia, pues, da la razón al entonces grupo de gobierno del PSC e

ICV que se manifestó favorable a que el alcalde Estapé participara en las votaciones. La participación de Estapé estaba avalada además por los servicios jurídicos del Ayuntamiento y por un informe del Colegio de Secretarios de Catalunya.

Desde el PSC consideran que

### ABSTENCIÓN

*El Tribunal valora que los argumentos sobre la abstención de Miquel Estapé no se justificaban*

el Grupo Municipal de CiU utilizó esta demanda "para hacer una campaña de desprestigio personal y político contra Miquel Estapé con acusaciones insultantes que ahora se demuestran que no tenían ningún tipo de fundamento". Piensan además que con la misma el actual gobierno se ha quedado "sin excusas" para llevar adelante algunos de los proyectos incluidos dentro del Pla de Les Hortes. Concretamente reclaman que el Ayuntamiento conceda la licencia de obras para la Escola Mogent y que se haga efectivo el convenio suscrito entre el Ayuntamiento y la Generalitat para la construcción de 60 viviendas públicas. En la fase final del anterior gobierno, se abrió una "preinscripción" para estas viviendas a la que se apuntaron unas 435 personas.

Si el fallo de este sentencia hubiera sido favorable a CiU hubiera obligado a un nuevo replaneamiento de la zona.

## LABORAL

*La empresa ha recibido recientemente una distinción de la Cambra de Comerç como reconocimiento a sus 50 años de trayectoria*

## Maderas Rovira se especializará en el servicio integral de embalaje

ORIOI SERRA

La empresa Maderas Rovira, con sede en Canovelles, tiene previsto especializarse, en un plazo de dos años, en el servicio integral de embalaje para el sector industrial. Es uno de los principales retos que afronta esta compañía en el momento que celebra su medio siglo de trayectoria, tal y como explica su administrador, **Felip Rovira Serrat**. Una vez conseguido, este objetivo implicará que la firma vallesana podrá no solamente ofrecer a sus clientes material de embalaje, algo que ya hace actualmente, sino que "podremos embalar en casa del propio cliente" para "dejar su producto listo para ser enviado". Rovira no descarta que esta especialización pueda comportar una ampliación de la plantilla, que actualmente cuenta con cinco empleados.



Xavier Solanas

*Felip Rovira Serrat y Felip Rovira Magem, dos generaciones de Maderas Rovira*

Maderas Rovira también está de actualidad estos días debido a la reciente concesión de una distinción de la Cambra de Comerç de Barcelona como reconocimiento a sus 50 años de tra-

yectoria en el campo de la carpintería. Una trayectoria que empezó en 1957, cuando el padre del actual administrador, **Felip Rovira Magem**, compró las instalaciones de la antigua

empresa Rayos y Curvas Ibarz, situada en la calle Tarafa de Granollers y especializada en la fabricación de ruedas de madera para carruajes, actividad que mantendría Rovira una vez adquirido el negocio.

Al cabo de un año, la empresa se trasladó por motivos de espacio al otro lado del río, en unos terrenos que desde los años 70 forman parte de la Barriada Nova de Canovelles, pero que por aquel entonces estaban rodeados de campos y todavía pertenecían al término municipal de Granollers. Con el paso de los años, las ruedas para carruajes fueron sustituidas por los tablones para carpintería y, posteriormente, pilones para carnicerías. Fue durante la década de los años 90 cuando Maderas Rovira entró en el negocio del embalaje, coincidiendo con el relevo generacional al frente de la empresa que supuso la entrada de Rovira Serrat como nuevo administrador.

Actualmente, Maderas Rovira tiene clientes en toda Catalunya, aunque su principal área de negocio es el Vallès Oriental. Su facturación anual oscila entre los 700 y los 800 mil euros.